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福
山
社
会
保
障
推
進
協
議
会

は
６
月
８
日
、
国
民
健
康
保
険

税
の
引
き
下
げ
と
制
度
改
善
を

求
め
る
請
願
署
名
１
５
１
０
筆

を
議
会
に
提
出
し
ま
し
た
。 

日
本
共
産
党
市
議
団
が
請
願

の
紹
介
議
員
と
な
り
、
柳
井
優

会
長
、
花
岡
利
明
事
務
局
長
が

議
事
調
査
課
長
に
署
名
を
手
渡

し
ま
し
た
。 

市
は
今
議
会
で
国
保
税
額
を

昨
年
度
よ
り
６
３
７
８
円
引
き

上
げ
、
一
人
当
た
り
11
万
１
７

１
１
円
と
す
る
議
案
を
提
出
し

て
お
り
、
採
決
さ
れ
れ
ば
物
価

高
騰
の
な
か
で
さ
ら
に
暮
ら
し

へ
の
負
担
増
と
な
り
ま
す
。 

署
名
で
は
保
険
税
額
を
引
き

下
げ
、
低
所
得
世
帯
へ
の
減
免

制
度
の
拡
充
、
子
ど
も
の
均
等

割
の
全
額
免
除
な
ど
、
ど
れ
も

切
実
な
願
い
で
す
。
ま
だ
追
加

の
署
名
提
出
も
可
能
で
す
。 

今
後
、
６
月
22
日
午
前
10
時

か
ら
総
務
委
員
会
が
開
か
れ
、

市
が
示
し
た
大
幅
引
き
上
げ
改

定
議
案
と
と
も
に
、
引
き
下
げ

を
求
め
る
請
願
の
賛
否
が
審
議

さ
れ
る
予
定
で
す
。
ぜ
ひ
傍
聴

に
も
お
越
し
く
だ
さ
い
。 

国保税を 

引き下げて！ 
１５１０人の署名提出 

 

みよし剛史 

高木たけし 

   

こ
の
説
明
に
対
し
て
参
加
者

か
ら
は
、「
法
律
に
は
社
会
保
障

増
進
が
目
的
で
、
運
営
の
た
め

の
相
互
扶
助
と
は
書
い
て
な
い
。

国
民
健
康
保
険
の
性
格
上
、
加

入
者
は
低
所
得
者
が
圧
倒
的
に

多
い
の
が
実
態
。
低
所
得
者
に

過
大
な
保
険
料
を
課
さ
な
く
て

は
な
ら
な
い
よ
う
な
仕
組
み
に

し
て
し
ま
う
の
は
非
常
に
問
題

が
あ
る
。
」
と
指
摘
し
、
「
保
険

料
を
生
活
実
態
に
鑑
み
て
、
ど

う
い
う
風
に
設
定
を
す
る
か
に

お
い
て
社
会
保
障
と
い
う
精
神

が
生
き
て
く
る
。」
と
い
う
意
見

が
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。 

物
価
高
騰
の
傾
向
が
強
ま
る

中
、
経
済
的
弱
者
へ
の
支
援
の

必
要
性
が
社
会
的
に
求
め
ら
れ

て
い
ま
す
が
、
財
政
の
安
定
化

だ
け
が
目
的
で
は
、
社
会
保
障

の
機
能
が
発
揮
さ
れ
ま
せ
ん
。 

    

冒
頭
、
国
民
健
康
保
険
課
長

か
ら
県
と
し
て
の
運
営
方
針
に

つ
い
て
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。 

そ
の
中
で
は
統
一
化
の
目
的

に
つ
い
て
、
高
齢
化
に
よ
っ
て

医
療
費
の
増
加
が
見
込
ま
れ
る

中
、
安
定
的
な
財
政
運
営
の
た

め
に
は
、
広
域
的
で
効
率
的
な

運
営
の
推
進
を
図
る
必
要
性
が

あ
る
こ
と
が
強
調
し
て
語
ら
れ

ま
し
た
。 

 

日
本
共
産
党
県
・
市
議
と
民
主
５
団
体
合
同  

広
島
県
国
保
担
当
と
の
要
望
懇
談
会
を
開
催 

広
域
で
効
率
的
な 

財
政
運
営
が
必
要 

   

医
療
関
連
の
団
体
代
表
者
か

ら
は
、「
国
民
健
康
保
険
は
そ
も

そ
も
医
療
機
会
の
フ
リ
ー
ア
ク

セ
ス
を
保
障
す
る
も
の
。し
か
し

保
険
料
が
支
払
え
ず
に
受
診
控

え
を
し
て
し
ま
う
実
態
が
あ
る
。

医
療
を
受
け
る
た
め
の
も
の
が
、

医
療
を
受
け
ら
れ
な
い
よ
う
な

事
態
に
追
い
込
ん
で
し
ま
っ
て

い
る
。
」
と
告
発
。「
限
ら
れ
た
財

源
で
の
適
切
な
運
用
や
保
険
請

求
の
方
針
は
あ
る
が
医
療
機
関

に
受
け
ら
れ
な
い
方
が
ど
れ
だ
け

い
る
の
か
と
い
う
実
態
を
触
れ

ら
れ
た
分
析
が
な
い
。」
と
い
う

声
が
上
が
り
ま
し
た
。 

国
民
皆
保
険
制
度
を
担
う
保

険
者
と
し
て
、全
て
の
県
民
に
医

療
機
会
を
保
障
す
る
姿
勢
を
貫

く
か
ど
う
か
が
大
き
く
問
わ
れ
る

局
面
で
す
。 

医
療
機
会
の 

フ
リ
ー
ア
ク
セ
ス
を 

６
月
９
日
、
広
島
県
庁
で
日

本
共
産
党
の
県
下
の
議
員
と
民

主
団
体
の
代
表
者
を
交
え
、
県

国
保
課
と
の
懇
談
会
が
開
催
さ

れ
、
み
よ
し
剛
史
市
議
が
参
加
、

大
平
よ
し
の
ぶ
元
衆
議
院
議
員

も
同
席
し
ま
し
た
。 

２
０
１
８
年
に
施
行
さ
れ
た

改
定
国
民
健
康
保
険
法
に
基
づ

い
て
、広
島
県
は
各
市
町
が
そ
れ

ぞ
れ
定
め
て
い
る
保
険
料
の
統

一
化
を
目
指
し
て
お
り
、
来
年
度

は
６
年
間
の
激
変
緩
和
措
置
期

間
を
経
て
、
準
統
一
の
保
険
料

を
開
始
し
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。 

保
険
料
の
準
統
一
に
よ
っ
て

県
下
の
市
町
で
は
い
ず
れ
も
大

幅
な
保
険
料
（
税
）
額
の
引
き
上

げ
が
見
込
ま
れ
て
お
り
、そ
の
影

響
に
よ
っ
て
今
年
度
の
保
険
料

（
税
）
も
多
く
の
市
町
で
引
き
上

げ
改
定
が
示
さ
れ
て
い
ま
す
。 

保
険
料
の
統
一
化
で 

大
幅
引
き
上
げ 

 

相
互
扶
助
で
は
な
く 

社
会
保
障
の
観
点
を 


